

Zeitschrift: Asiatische Studien : Zeitschrift der Schweizerischen Asiengesellschaft =
Études asiatiques : revue de la Société Suisse-Asie

Herausgeber: Schweizerische Asiengesellschaft

Band: 48 (1994)

Heft: 4

Vereinsnachrichten: Monte Verità

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 01.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

MONTE VERITÀ

Die Schweizerische Asiengesellschaft hat anlässlich ihrer Generalversammlung vom 9.-11. Juni 1994 eine Asientagung im Zentrum Monte Verità oberhalb Ascona (Tessin) organisiert. Die Tagung bot dem asiengeschichtlichen Nachwuchs eine Gelegenheit, ihre Arbeiten zu präsentieren. An den drei, jeweils einen halben Tag dauernden Sektionssitzungen (Ostasiatischer Raum, Islamischer Raum und Indischer Raum) wurden über zwanzig abgeschlossene oder im Gang befindliche Arbeiten und Projekte vorgestellt. Der Anlass wurde von den Teilnehmern als voller Erfolg und als in Abständen zu wiederholende Gelegenheit gewertet. Kurzfassungen der meisten Präsentationen werden in dieser Nummer veröffentlicht.

A l'occasion de son Assemblée annuelle du 9 au 11 juin au Centre Monte Verità sur Ascona (Tessin), la Société Suisse-Asie a organisé un colloque sur l'Asie. Ce cadre a permis à nombre de jeunes chercheurs dans le domaine des études asiatiques de présenter leur travaux de recherche. Plus de 20 projets, soit en cours soit achevés, furent présentés lors des trois sessions (Asie orientale, Asie islamique et Indes), chacune durant une demi-journée. Ce mode de présentation a joui d'un grand succès et devrait, selon les participants, être reprise régulièrement. Nous publions dans ce numéro les résumés de la plupart des exposés.

Robert H. Gassmann
Präsident der Schweizerischen Asiengesellschaft

